



## **OCÉANE ET ALLAN RAYNAUD, DEUX JEUNES ENTREPRENEURS PLEINS D'AMBITION, OUVRENT LEUR DEUXIEME CENTRE VULCO À ALBI**

Après le succès de leur centre à Gaillac, Océane et Allan Raynaud, deux jeunes entrepreneurs dotés d'une énergie contagieuse et d'une vision ambitieuse, annoncent l'ouverture prochaine d'un nouveau centre Vulco à Albi. Cette ouverture marque une étape importante dans le développement de leur entreprise et leur engagement envers la satisfaction de la clientèle.



Comme à Gaillac, ce centre sera géré par une équipe qualifiée, où les valeurs d'authenticité et de proximité qui ont fait le succès de leur première entreprise sont à l'honneur.

L'une des principales nouveautés à Albi est la présence d'une équipe élargie, avec un réceptionnaire qui servira de point de contact pour les clients. L'expérience client est

donc plus fluide et au cœur de projet d'Océane et Allan. Résolument engagés à améliorer et optimiser l'expérience de leurs clients, Océane et Allan ont métamorphosé leur centre en y intégrant une salle d'attente moderne et confortable. Pensée pour s'y sentir bien, cette salle est équipée d'une télévision et d'un espace de travail, permettant à chacun de profiter d'un moment agréable ou productif lors de leurs attentes, même prolongées.

L'inauguration du nouveau garage aura lieu le jeudi 26 novembre, de 8h à 19h. Clients et partenaires sont cordialement invités à découvrir ce lieu exceptionnel. Au programme, la visite des ateliers, une présentation de l'atelier mécanique équipé des matériels dernière génération, des démonstrations des fourgons ateliers et des dépanneuses, ainsi qu'une tombola organisée par Goodyear offrant la possibilité de remporter de nombreux cadeaux. Les visiteurs pourront également profiter d'un petit-déjeuner et d'un buffet tout au long de la journée.



**Océane et Allan Raynaud** déclarent avec enthousiasme : " *Notre équipe est mobilisée pour garantir un service d'excellence et pour recevoir nos clients dans un cadre chaleureux et pensé pour eux. Convaincus de l'importance de la proximité et du souci du détail, nous sommes déterminés à offrir ces valeurs à nos clients albigeois.*"

Le nouveau centre Vulco à Albi incarne l'aboutissement du parcours entrepreneurial d'Océane et Allan Raynaud, et symbolise leur engagement à fournir des solutions de dépannage de haute qualité tout en offrant une expérience client exceptionnelle.

### **A propos de Vulco Développement**

*Vulco, présent en France depuis 1996, est un réseau national de centres spécialistes du remplacement de pneumatiques (tourisme, poids lourds, agricoles, industriels, 4x4) et de l'entretien et services tels que les freins, les amortisseurs, la vidange, la climatisation... Le réseau est animé par des entrepreneurs résolument tournés vers l'entraide et l'engagement, il compte actuellement 2 500 centres en Europe. Agiles, les centres adaptent continuellement leur offre de services comme celle aux véhicules dernière génération ou les entretiens délocalisés pour les clients professionnels.*

*Vulco reçoit le soutien de Goodyear, le manufacturier fort de ses 125 années d'innovation.*

[www.vulco.com](http://www.vulco.com)



@Vulco #fiersdetrevulco